



El presidente Feijóo y el conselleiro Francisco Conde, durante la visita al foro OurCrowd Global, en Israel. GM

Feijóo realizó su primer viaje a Israel para presentar la innovación gallega

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, aludió a la aplicación de la innovación en sectores como el de la automoción, las TIC, el biotecnológico o el aeronáutico como base común para impulsar las relaciones co-

merciales entre Galicia e Israel. Durante la clausura, del encuentro empresarial Galicia-Israel, dentro de la primera visita oficial de un presidente de la Xunta a este país de Oriente Próximo, Alberto Núñez Feijóo, que estuvo

acompañado por el conselleiro de Economía, Francisco Conde, aseveró que ambos territorios comparten el valor de la tecnología y la I+D+i como estímulo de la competitividad económica.

Págs. 5 y 6

Quieren reformar este año la Ley Electoral

Ciudadanos y Unidos Podemos coinciden en la derogación del voto rogado en el exterior

Los portavoces parlamentarios de Unidos Podemos, Irene Montero, y de Ciudadanos, Juan Carlos Girauta, han acordado el pasado jueves abrir "una vía de coordinación permanente" para conseguir este año la reforma de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General (LOREG) sin necesidad de tocar la Constitución. Ambas formaciones han confirmado que existe total coincidencia en la derogación del voto rogado para los residentes españoles en el exterior.

Ambos portavoces han confirmado que existe total coincidencia en la necesidad de hacer más proporcional la ley electoral, y también en la derogación del voto rogado, la obligación de celebrar debates electorales en campaña, y la fijación de un 'mailing' único de papeletas, para ahorrar gastos.

Ambas formaciones se han marcado como objetivo sumar

otras fuerzas, principalmente al PSOE.

Pág. 18

SUMARIO

9 Miranda y el cónsul general de Cuba analizan la colaboración entre ambos gobiernos

16 El Rey felicita al Centro Asturiano de México por su centenario

19 La Comunidad de Madrid pondrá en marcha el Consejo de la Emigración y el Retorno

21 Fallece el diplomático español Víctor Fagilde, cuyos últimos destinos fueron Chile y Ecuador

Los 'hijos' de la diáspora relatan su experiencia como alumnos de máster en Galicia

Un centenar de gallegos en el exterior realiza este curso estudios de postgrado en una de las tres universidades de Galicia, atendiendo al programa de becas que puso en marcha la Secretaría Xeral de Emigración. Juan Carlos Fernández, Mayte Calvo e Iñaki Dacasa relatan su experiencia para esta publicación.

Págs. 10 y 11



Juan Carlos Fernández y Mayte Calvo, en la viguesa Plaza de la Constitución. ROSALIA

Clavijo y Dastis hablaron sobre la situación de los canarios en Venezuela

El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, ha trasladado al ministro de Exteriores, Alfonso Dastis, su preocupación por la situación política y social en Venezuela y sus posibles repercusiones en las condiciones de vida de la colonia de emigrantes canarios y sus familiares.

Pág. 19

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelaemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com